

**LE DIJO "VOLTERETAS":**

El vecino que le hizo pasar un incómodo momento al Presidente en Chillán

No estaba en los planes de nadie que un detractor del Presidente Gabriel Boric estuviera en su casa, justo al frente del mandatario, cuando este daba un discurso en Chillán en el marco la colocación de la primera piedra de un centro Teletón.

Desde su ventana, y con una bandera chilena colgada, el ciudadano trató de interrumpir varias veces el discurso del gobernante.

Sin embargo, adquirió mayor notoriedad cuando escuchó a Boric destacar la labor de la Teletón y desde el segundo piso de su casa le gritó: "Ahora te gusta la Teletón", por las críticas que en el pasado el mandatario tuvo en contra de la institución. También le dijo "volteretas".

El Jefe de Estado se tomó con humor la situación y les dijo a los presentes que el vecino estaba apoyando a la Teletón, por lo cual, lo felicitó y le dio las gracias.